

FSC® spoga+gafa 2024 GREEN PAGES

Mit FSC® verantwortungsvoll im Garten

Responsible gardening with FSC®

Besuchen Sie uns: Boulevard Mitte | 004
Visit us: Boulevard Centre | 004



Sehr geehrte Messebesucherin, sehr geehrter Messebesucher,

getreu dem Leitthema der diesjährigen Messe „*Responsible gardens – verantwortungsvolle Gärten*“ können Sie auch bei der Auswahl Ihrer Gartenmöbel, Werkzeuge, Grillanzünder und Holzkohle verantwortungsvoll entscheiden, indem Sie auf FSC-zertifizierte Produkte zurückgreifen. FSC steht weltweit für verantwortungsvolle Waldbewirtschaftung und setzt hohe soziale und ökologische Standards für zertifizierte Forstbetriebe. Damit wird sichergestellt, dass sowohl Arbeitnehmende als auch die Natur geschützt werden. Als verantwortungsbewusste*r Gärtner*in schaffen Sie so nicht nur in Ihrem eigenen Garten hochwertige Lebensräume für Insekten, Vögel und andere Lebewesen, sondern tragen auch zum Erhalt der weltweiten Wälder bei. Weltweit erkennen viele Verbraucher das FSC-Zeichen und vertrauen diesem. In Deutschland kennen über 60% der Menschen FSC. Die Kennzeichnung der Produkte durch die FSC-Warenzeichen ermöglicht es umweltbewussten Konsumenten auf den ersten Blick den Nachhaltigkeitsaspekt zu erkennen.

Diese Green Pages zeigen Ihnen, welche Aussteller auf der spoga+gafa 2024 über ein FSC-Zertifikat verfügen und FSC-zertifizierte Produkte liefern können. Spannend: Weltweit sind rund 160 Millionen Hektar Wald in 89 Ländern zertifiziert, 1.725 Betriebe nutzen eine Werbelizenz und 61.000 Betriebe in 138 Ländern nutzen CoC-Zertifikate. Zahlreiche Markeninhaber bevorzugen FSC-zertifizierte Materialien bei der Beschaffung. Weltweit nutzen Endkundenhändler und bekannte Marken die FSC-Warenzeichen in Milliardenauflage, um FSC-zertifizierte Produkte zu bewerben und sorgen so für eine steigende Bekanntheit des FSC-Zeichens.

FSC Deutschland begrüßt Sie an seinem Stand D-022 in Halle 8. Hier informieren wir Sie zu FSC und seinem Zertifizierungssystem

Dear visitor,

In keeping with the theme of this year's fair, "Responsible gardens", you can also make responsible choices when selecting your garden furniture and barbecue lighters by choosing FSC-certified products. FSC stands for responsible forest management worldwide. Certified forestry operations are subject to high social and ecological standards for employees and nature. As a responsible gardener, you are not only providing ecologically valuable habitats for insects, birds and creatures of all kinds in your own garden, but also in the world's forests.

Around the world many consumers recognise and trust the FSC label. In Germany, FSC has an awareness of 60%. The labelling of the respective products with the FSC label enables environmentally conscious consumers to recognise the sustainability aspect at first glance. These Green Pages contain a list of all exhibitors at spoga+gafa 2024 that hold the FSC certificate and can supply FSC-certified products. Exciting: Worldwide, around 160 million hectares of forest in 89 countries are certified, 1,725 companies use a Trademark certificate and 61,000 companies in 138 countries use CoC certificates. Many brand owners prefer FSC-certified materials for procurement. Worldwide, more than 1,500 retailers use the FSC trademarks in billions to advertise FSC-certified products, thereby increasing awareness of the FSC label.

FSC invites you to visit us in hall 8 / booth D-022 if you have any questions regarding FSC and its certification system.

FSC-zertifizierte Aussteller auf der spoga+gafa 2024

List of FSC-certified exhibitors at spoga+gafa 2024

Diese Liste erhebt keinen Anspruch auf Vollständigkeit; Stand Mai 2024

This list may not be complete; as of May 2024

Firma/Organization	Land/ Country	Halle/ hall	Ebene/ level
2M2 Group AB	Schweden	9	1
50NRTH GmbH	Deutschland	6	1
AC Sp. z o.o.	Polen	9	1
ACS	Frankreich	8	1
AHCOF INTERNATIONAL DEVELOPMENT CO.	China	8	1
Amazonas GmbH	Deutschland	10	2
Andrea Bizzotto SpA	Italien	10	2
Apila Sp. z o.o.	Polen	9	1
ASINDO LIMITED	Hongkong	11	1
Bamdura BV	Niederlande	6	1
Baza Seeds B.V.	Niederlande	10	1
BAZHOU CITY ZHONGLONG FURNITURE CO.	China	11	1
BAZHOU WEIOU FURNITURE CO., LTD	China	4	2
BICA Spa	Italien	11	2
Billiet Vanlaere NV	Belgien	7	1
Blackstone	USA	7	1
BODESARI VIETNAM	Vietnam	11	2
CaoXian Mu Si Te Crafts Co., Ltd	China	4	2
Cinas A/S	Dänemark	11	2
Coen Bakker Deco B.V.	Niederlande	10	1
dekoVries GmbH	Deutschland	10	2
Designlink ApS	Dänemark	11	2
Designwerk AG	Liechtenstein	10	2
Di Martino S.p.A.	Italien	6	1
Dymak A/S	Dänemark	10	1
EDCO Eindhoven B.V.	Niederlande	5	2
EKJU sia	Lettland	6	1
Elho	Niederlande	9	1
Elmar Jung Product Solutions GmbH & Co. KG	Deutschland	6	1
ENO	Frankreich	8	1
Esschert Design BV	Niederlande	10	1
Fiam Srl	Italien	10	2
Foshan Nanhai Keyo BBQ Industry Co., Ltd.	China	7	1
Foshan Nanhai Shangshi household pr	China	3	2
Freestyle Outdoor Living Co., Ltd.	China	3	2
Freund Victoria Gartengeräte GmbH	Deutschland	6	1

Fujian Zhangping D-road Forestry Co., Ltd.	China	3	2
Fyron Group B.V.	Niederlande	7	1
Garbou GmbH	Deutschland	8	1
GARDECO Sp. z o.o.	Polen	10	1
GARDENAS	Belgien	6	1
Gardenline International Pty Ltd	Australien	11	2
Genmar Yapi Urunleri Dagitim Pazarlama San. Ve Tic. A.S.	Türkei	11	1
Global Base Sourcing Limited	Hongkong	11	2
Global Leisure Group	USA	8	1
GP Toparts Manufacturer (Anhui) Co., Ltd.	China	4	1
Green Guard Industry Ltd.	Taiwan	6	1
Grinwood WPC Material Co., Ltd.	China	6	1
Guangzhou Lizmi Corporation Limited	China	7	1
GUANGZHOU VANGUARD WATERSPORTS PROD	China	5	2
Hangzhou hangge International Trade Co., Ltd.	China	4	2
Hangzhou Linde Trading Co., Ltd.	China	3	1
Hangzhou Mano Leisure Products Co., Ltd.	China	3	1
Hangzhou Max Vision Industrial Co.,	China	3	1
Hangzhou Synlett Outdoor Ltd.	China	3	2
Hartman Outdoor Products Germany GmbH	Deutschland	10	2
HealthCare Europe	Serbien	11	2
Hebei Xinteli Trading Co., Ltd.	China	6	1
HESHAN LOTUS LIVING OUTDOOR CO., LT	China	3	2
Hiep Long Fine Furniture Company	Vietnam	11	2
HONGTU TECHNOLOGY CO., LTD	China	4	1
Jan Kurtz GmbH	Deutschland	10	2
Jiangxi Dengshi Garden Group Corporation	China	9	1
Jiaxing Layo Imp. & Exp. Group Co.	China	3	1
Jiaxing Super Man Metal Products Co., Ltd.	China	11	1
JIUJIANG GAOXIU GARDENING PRODUCTS Co., Ltd	China	9	1
KETTLER Home&Garden GmbH	Deutschland	10	2
Kunagone S.A.	Polen	8	1
La Siesta GmbH	Deutschland	10	2
Letright Industrial Corp., Ltd.	China	11	2
LIAONING LUCKY JOHNNY TRADING CO., LTD.	China	3	2
Linhai Le Fun Outdoor Furniture Co.	China	3	2
Livwise	Belgien	7	1
LONGXING INDUSTRY CO., LTD.	China	3	1
LotusGrill GmbH	Deutschland	7	1
Madison B.V.	Niederlande	11	1
Marma Polskie Folie Sp. z o.o.	Polen	10	1

Martinsen Nordic A/S	Dänemark	8	1
May Home Product Limited	China	8	1
Mega Collections B.V.	Niederlande	10	1
Millarco International A/S	Dänemark	7	1
MOREL SAS	Frankreich	11	2
MWH GmbH	Deutschland	11	1
NEWTECHWOOD CORPORATION	China	5	1
NEXX DECOR COMPANY LIMITED	Vietnam	11	2
Ningbo Huige Outdoor Products Co., Ltd.	China	8	1
Ningbo J&S Leisure Products Co., Ltd.	China	5	2
Ningbo Nuu Garden Outdoor Products Co., Ltd	China	4	2
Ningbo ToolMaax Import & Export Co.	China	6	1
Ningbo Tycoon Import And Export Co., Ltd	China	9	1
Ningbo Yuchen Garden Technology Co.	China	6	1
Ningguo Kuntai Bamboo and Wood Co.,	China	9	1
Outdoorchef AG	Schweiz	7	1
Palmako AS	Estland	6	1
PATKAR Sp. z o.o.	Polen	10	1
Poom Tomasz Malewski	Polen	11	1
Promex Handels GmbH	Deutschland	10	1
protanic Gartentechnik GmbH	Deutschland	5	1
Qingdao Qingtai Metal Products Co.,	China	3	1
Qingdao Tianhaida Industry And Trade Co., Ltd.	China	5	1
roba Baumann GmbH	Deutschland	5	2
Robert Bosch Power Tools GmbH	Deutschland	6	1
Rolimpex S.A.	Polen		
Schou Company A/S	Dänemark	11	2
Shandong Excel Light Industrial Products Co., Ltd	China	3	2
Shanghai Worth International Co., L	China	6	1
Sieger GmbH	Deutschland	10	2
Soendgen Keramik GmbH	Deutschland	10	1
Starmatrix Group Inc.	China	6	1
Stolárna na statku s.r.o.	Tschechische R.	10	1
Sunway Europe GmbH	Deutschland	6	1
Taizhou Baike Biological Tech. Co.,	China	9	1
Talen Tools b.v.	Niederlande	6	1
Tan Hoa 1 Company Limited	Vietnam	11	2
tevigo GmbH	Deutschland	6	1
Theo Klein GmbH	Deutschland	5	2
Tierra Outdoor B.V.	Niederlande	10	2
Trade Point A/S	Dänemark	11	2

Trigano Jardin	Frankreich	6	1
Tuinplus BV	Niederlande	9	1
Venture Design AB	Schweden	11	1
WAPA Tables Manufacturing Co., Ltd.	China	5	1
Weber-Stephen Products (EMEA) GmbH	Deutschland	8	1
Wolf Steel Europe B.V.	Niederlande	8	1
Wood Products International, Inc.	USA	7	1
Yingkou Huayu Leisure Products Co.,	Hongkong	5	2
Yongkang Gold Arrow Metal Products Co., Ltd.	China	4	2
YUTAI RUNLIU WILLOW ARTS & CRAFTS CO., LTD	China	9	1
Zakład Drzewny Izotonia Stanisław P	Polen	10	1
ZHEJIANG KIND METAL PRODUCTS CO., L	China	3	2
ZHEJIANG KOAST OUTDOOR FURNITURE CO	China	4	1
Zhejiang Lainuo Building Materials CO., LTD.	China	6	1
Zhejiang Nengfu Tourist Products Co., Ltd.	China	3	1
ZHEJIANG OUWEI FURNITURE CO.,LTD	China	3	2
Zhejiang Shengbo Leisure Products Manufacturing Co.,	China	4	2
Zhejiang Wuyi Xinda Industrial & Trading Co., Ltd.	China	4	1
Zhejiang Zhengte Co., Ltd.	China	3	1



FSC und EUDR: Gemeinsam gegen Entwaldung

Wie FSC Unternehmen bei der Einhaltung der neuen EU-Vorschrift unterstützt

Die EU Deforestation Regulation (EUDR) ist eine neue europäische Verordnung zur Bekämpfung der weltweiten Entwaldung. Sie verlangt, dass Unternehmen, bis zum 30. Dezember 2024 EUDR-konform sein müssen, wenn Sie Holz oder holzbasierte Produkte in der EU verkaufen oder aus der EU exportieren. Um EUDR-konform zu sein, müssen Unternehmen nachweisen, dass Ihre Produkte aus Holz legal sind, sowie nicht mit Entwaldung und Waldschädigung in Verbindung stehen.

Eine komplexe Aufgabe, bei der wir Ihnen helfen. Ab August 2024 bietet FSC Lösungen an, um Unternehmen bei der Erfüllung der EUDR zu unterstützen:



FSC Aligned Certification for EUDR

Zusätzliches Modul, das auf den bewährten FSC-Standards aufbaut und Ihnen dabei hilft, die Anforderungen der EUDR in Bezug auf Risikobewertung, Sorgfaltspflicht und Transparenz in den Lieferketten zu erfüllen.

Speziell auf die EUDR-Anforderungen abgestimmt, um Ihnen das **Rätselraten zu ersparen**.

FSC Aligned Reporting for EUDR

Automatisierte Datenerfassung, die Ihnen dabei hilft, ihre Verpflichtungen in puncto Rückverfolgbarkeit einzuhalten und erforderliche Due-Diligence-Berichte auf Knopfdruck für die zuständige Behörde zu erstellen.

Nahtlose Datenverwaltung, da Daten automatisch abgerufen und strukturiert werden –
alles an einem Ort.

FSC and EUDR: Working together against deforestation

How FSC supports companies in complying with the new EU regulation

The EU Deforestation Regulation (EUDR) is a new European regulation to combat global deforestation. It requires companies to be EUDR compliant by December 30, 2024 if they sell timber or timber-based products in the EU or export them from the EU. To be EUDR compliant, companies must prove that their wood-based products are legal and not linked to deforestation and forest degradation.

A complex task that we can help you with. From August 2024, FSC will offer solutions to help companies comply with the EUDR:



FSC Aligned Certification for EUDR

Additional module that builds on the proven FSC standards and helps you meet EUDR requirements for risk assessment, due diligence and supply chain transparency.

Specially tailored to EUDR requirements
to take the guesswork out of it.

FSC Aligned Reporting for EUDR

Automated data capture to help you meet your traceability obligations and generate required due diligence reports for the competent authority at the touch of a button.

Seamless data management as data is automatically retrieved and structured -
all in **one place.**

Weitere Informationen finden Sie bei FSC International unter/
For further information see:



Treffen Sie uns auf der spoga+gafa, **Halle 8 / Stand D-022**,
oder besuchen Sie unsere kostenfreien Webinare um mehr zu erfahren:

Melden Sie sich über unsere Webseite an!
Beachten Sie die Terminaufstellung auf der letzten Seite!



FSC ist wichtig, darauf hinzuweisen, dass Zertifizierungssysteme zwar dazu beitragen können, die Sorgfaltspflicht zu erfüllen, eine Zertifizierung die Unternehmen aber nicht automatisch von ihren EUDR-Pflichten befreit. Alle relevanten Akteure müssen ihren Teil zum Kampf gegen die Entwaldung beitragen.



Die FSC-Produktkennzeichen

100%: Steht für Produkte, deren Material vollständig aus FSC-zertifizierten Wäldern stammt. Dieses Kennzeichen kommt aus produktionstechnischen Gründen bei Papier-, Pappe-, Karton- und Holzwerkstoffen sehr selten vor.

RECYCLED: Das FSC Recycled-Kennzeichen steht für Produkte, die ausschließlich Recyclingmaterial beinhalten.

MIX: Bei der Produktion wurden sowohl Materialien aus FSC-zertifizierten Wäldern und/oder Recyclingmaterial als auch Material aus kontrollierten Quellen verwendet. FSC-zertifiziertes oder Post-Consumer-Recycling Material wird dabei entweder zu mindestens 70% eingesetzt oder es wird eine mindestens äquivalente Menge im Produktionsprozess verwendet, um die gekennzeichneten Waren herzustellen.



The FSC On-Product labels

100%: All the materials used in products bearing this label are sourced from forests that have been audited by an independent third party to confirm they are managed according to FSC's rigorous social and environmental standards. Of all the FSC labels, FSC 100% contributes most directly to FSC's objective—forests for all, forever—and is therefore the highest mark of distinction for certified products.

RECYCLED: Products that bear this label have been verified as being made from 100% recycled content (either post-consumer or pre-consumer reclaimed materials). The use of FSC Recycled products can help to alleviate the pressure of demand on sources of virgin material, thereby helping to protect the world's forests.

MIX: Products that bear this label are made using a mixture of materials from FSC-certified forests, recycled materials, and/or FSC controlled wood. While controlled wood is not from FSC certified forests, it mitigates the risk of the material originating from unacceptable sources.

Wir unterstützen Sie auf dem Weg zu Ihrer FSC-Zertifizierung!

Das FSC Deutschland Schulungs- und Weiterbildungsprogramm

Online	Nachhaltigkeitsziele mit FSC erreichen	19. Juni 2024
Online	FSC-Blockchain – Webinar für FSC Lizenzinhaber (EUDR)	20. Juni 2024
Online	FSC-Walddialoge: Bürgerbeteiligung beim Waldmanagement – Anspruch und Wirklichkeit	25. Juni 2024
Online	Basisschulung zur Produktkettenzertifizierung (COC)	25. Juni 2024
Online	COC-Handbuchseminar	26. Juni 2024
Online	Launch Event: FSC aligned for EUDR	03. Juli 2024
Online	Webinar: FSC regulatory module (EUDR)	10. Juli 2024
Online	Webinar zum FSC Risk Assessment Framework (EUDR)	17. Juli 2024
Online	Vorstellung der FSC Lösungen zur Einhaltung der EUDR	26. Juli 2024
Online	FSC-Blockchain – Webinar für FSC Lizenzinhaber (EUDR)	10. Oktober 2024
Online	FSC-Blockchain – Webinar für FSC Lizenzinhaber (EUDR)	10. Dezember 2024

Wir bieten Ihnen gerne auch individuelle Schulungen an. Kontaktieren Sie uns!

Melden Sie sich
über unsere
Webseite an!



Herausgeber: FSC Deutschland – Gutes Holz Service GmbH
Rehlingstraße 7, 79100 Freiburg
Geschäftsführer: Dr. Joachim Rau
info@fsc-deutschland.de
FSC® F000213

